

## Pressemitteilung des FDP-Kreisverbands Cochem-Zell:

### **Kreisparteitag am 07.09.2018 in Treis-Karden im Hotel-Weinhaus „Am Stiftstor“** **- Jürgen Hoffmann im Amt des FDP-Kreisvorsitzenden bestätigt**

Themen: Bericht aus Berlin von Carina Konrad, MdB, Jahresbericht des Vorstandes, anstehende Kommunalwahl, turnusmäßige Neuwahl des Kreisvorstandes

Die Mitglieder der FDP Cochem-Zell haben auf dem diesjährigen ordentlichen Kreisparteitag am 07.09.2018 im Hotel-Weinhaus „Am Stiftstor“ in Treis-Karden turnusgemäß ihren Vorstand neu gewählt. Als Ehrengast begrüßte der Kreisvorsitzende Jürgen Hoffmann (Sosberg) Carina Konrad (Bickenbach), FDP-Bundestagsabgeordnete aus dem Wahlkreis sowie stellvertretende Vorsitzende im Bundestagsausschuss Ernährung und Landwirtschaft.

Die Kreisliberalen spüren nach dem Wiedereinzug der FDP in den Bundestag und den außerordentlich guten Wahlergebnissen im Kreisgebiet Aufwind für die Kommunal- und Europawahlen im kommenden Jahr. Carina Konrad blickte in ihrem Bericht aus der FDP-Bundestagsfraktion auf ein sehr ereignisreiches erstes Jahr in Berlin zurück: „Dass unsere Region und die Landwirtschaft endlich wieder eine liberale Stimme im Bundestag haben, ist mir eine Herzensangelegenheit. Wir Freie Demokraten stehen für Politik mit Sinn und Verstand und lassen uns von Fakten statt von Ideologien leiten.“ Das Scheitern der Jamaika-Verhandlungen nach der Wahl werde zwar bis heute öffentlich negativ ausgelegt, allerdings sei angesichts der aktuellen Ereignisse nun für jedermann ersichtlich, dass dies die richtige Entscheidung war. Die Konflikte innerhalb der Union, die Unkalkulierbarkeit der CSU und die stur linke Agenda der Grünen bestätigten dies im Nachhinein. „Wir haben Prinzipienfestigkeit bewiesen!“ so Konrad. Außerdem berichtete die Bundestagsabgeordnete von einigen ihrer Aktivitäten im Wahlkreis, wie etwa einer Diskussionsrunde zur betrieblichen Bildung, Betriebsbesuchen und zahlreichen Bürgergesprächen. Hinsichtlich der Entwicklung in Rheinland-Pfalz waren sich die Mitglieder einig, dass in der Ampelkoalition die Herzensthemen der Freien Demokraten, Infrastrukturausbau, Förderung des ländlichen Raums, Digitalisierung, Haushaltskonsolidierung und Verbesserung der Bildung klar verankert seien. Allerdings gelte es auch bei den derzeit schwierigen Themen wie Schulpolitik und Asyl endlich Fortschritte zu erzielen.

Im folgenden Jahresbericht des Kreisvorstandes erläuterte der Vorsitzende Jürgen Hoffmann ausführlich die Aktionen im zurück liegenden Bundestagswahlkampf, wie etwa den erfolgreichen Frischoppen zum Thema Landwirtschaft & Weinbau bei Albert Kallfelz in Zell (Merl). Das großartige Wahlergebnis zeige, dass „von den Freien Demokraten im Kreisgebiet gute Arbeit geleistet wurde“ so der Kreisvorsitzende. Weitere besondere Aktivitäten waren etwa der Neujahrsempfang in Kirchberg mit FDP-Generalsekretärin Nicola Beer (FDP), der Besuch des deutschen Bundestages in Berlin mit Carina Konrad, MdB, und die Mitarbeit in verschiedenen Fachausschüssen der Landes-FDP. Im Kreistag sowie in den Verbands- und Ortsgemeinderäten setze man sich weiterhin als kritische liberale Stimme entschlossen für die Kernthemen Respektierung des Bürgerwillens, Stärkung der Attraktivität unserer Region für junge Familien und für neue Arbeitsplätze, Tourismusförderung und Anstreben neuverschuldungsfreier Kommunalhaushalte ein. Mit Blick auf die anstehenden Kommunal- und Europawahlen unterstrich der Vorsitzende, die FDP vor Ort werde „wieder einen engagierten Wahlkampf führen, damit die liberale Stimme der Vernunft in den regionalen Parlamenten stärker wird“.

Nach der einstimmigen Entlastung des Kreisvorstands, wurde die turnusmäßige Neuwahl unter der Leitung von Carina Konrad, MdB, durchgeführt. Die Mitglieder sprachen dem seit sieben Jahren amtierenden Kreisvorsitzenden Jürgen Hoffmann (Sosberg) ihr Vertrauen aus und bestätigten ihn

einstimmig in seinem Amt. Er wird den Kreisverband zudem weiterhin als Beisitzer im FDP-Bezirksvorstand Eifel-Hunsrück sowie im Landeshauptausschuss der FDP Rheinland-Pfalz vertreten. Stellvertreter sind Thomas Basten (Ellenz-Poltersdorf) und Erich Josef Menten (Briedel), der Vorsitzende des FDP-Verbandsgemeindeverbands Zell (Mosel). Des Weiteren wurden Martin Reis (Zell / Schatzmeister), Kerstin Geesdorf (Blankenrath / stellvertretende Schatzmeisterin), Dr. Hans-Georg Schuh (Blankenrath / Vertreter aus dem Kreistag) sowie als Beisitzer Christoph Sesterhenn (Forst/Eifel), Peter Krämer (Treis-Karden), Christina Krämer (Treis-Karden) und Thomas Pitsch (Kail) in den Vorstand gewählt. Als Rechnungsprüfer wurden Gerhard Bleser (Treis-Karden) und Klaus Trautmann (Reidenhausen) bestellt. Außerdem bestimmten die Mitglieder der FDP Cochem-Zell ihre Delegierten zum Bezirksparteitag, zum Landesparteitag und zur anstehenden Landesvertreterversammlung zur Europawahl.

In den weiteren Beratungen forderten die Kreisliberalen eine Beschleunigung des flächendeckenden Glasfaserausbaus und praxisnähere bürokratische Vorschriften für Bürger und Unternehmen. Dies sei von besonderer Bedeutung für die heimische Region. Außerdem diskutierten die Kreisliberalen über die Kommunalwahl im kommenden Jahr. Das offizielle Kommunalwahlprogramm werde durch einen außerordentlichen Landesparteitag am 27.10.2018 verabschiedet. Die FDP vor Ort werde wiederum „offene Listen“ aufstellen, die auch die Nominierung von zukunftsorientierten Nicht-Mitgliedern ermöglichen. Daher werden alle interessierten Bürgerinnen und Bürger dazu aufgerufen, sich beim Kreisvorsitzenden Jürgen Hoffmann zu melden.